

opusdei.org

Dos imágenes del beato Juan Pablo II y san Josemaría Escrivá, colocadas en la basílica de santa Engracia

El arzobispo de Zaragoza y el prelado del Opus Dei bendijeron las imágenes en un acto litúrgico que reunió a una gran cantidad de fieles.

03/07/2013

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/dos-imagenes-
del-beato-juan-pablo-ii-y-san-josemaria-
escriva-colocadas-en-la-basilica-de-
santa-engracia/](https://opusdei.org/es-es/article/dos-imagenes-del-beato-juan-pablo-ii-y-san-josemaria-escriva-colocadas-en-la-basilica-de-santa-engracia/) (16/07/2025)